

BOLETÍN No. 581 ->>

Mesa de autopsias, reflexiones de un patólogo provinciano es la publicación más reciente de la Universidad Autónoma de Aguascalientes, cuya autoría es de Luis Muñoz Fernández, egresado de la UAA y catedrático de la carrera de medicina.

Esta publicación es una compilación de colaboraciones periodísticas que ha realizado el autor, por varios años para el periódico El Heraldo de Aguascalientes. Los temas abordados son reflexiones del autor de temas relacionados con la medicina y su relación con la sociedad.

El libro fue presentado como parte de los eventos por el 40 aniversario de la carrera de Medicina de la máxima Casa de Estudios en la entidad. El comentarista del texto fue Manuel Bustos Arango, ex profesor de la UAA, quien destacó que el contenido ofrece tanto a médicos, alumnos de la carrera, del sector salud, como a la sociedad en general, una serie de análisis y comentarios de su profesión, al igual que de acontecimientos relevantes de la vida diaria.

Luis Muñoz Fernández comparte con el lector sus conocimientos y amplia experiencia como patólogo; además incluye parte de la historia de la carrera de medicina de la Universidad Autónoma de Aguascalientes, en esta publicación que concentra 180 colaboraciones; puntualizó el comentarista.

El libro “Mesa de autopsias, reflexiones de un patólogo provinciano”, está en un lenguaje accesible para todo público, aunque puede ser de mayor interés para quienes trabajan en el área de la salud.

